

Аннотация

Семейное неблагополучие как фактор девиантного поведения /Тимощенко Наталья Григорьевна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социологии; научн. рук. Т. В. Бурак.

Ключевые слова: семья, семейное неблагополучие, типы неблагополучных семей, причины семейного неблагополучия, девиантное поведение, детская девиантность.

Целью данной работы является изучение семейного неблагополучия как фактора девиантного поведения.

Объектом изучения в данной работе является семейное неблагополучие.

Предметом исследования выступили особенности влияния семейного неблагополучия на девиантное поведение.

В данной дипломной работе рассмотрены понятие, типы, причины и последствия неблагополучия в семье.

Результатом данной работы является выявление и анализ причин и последствий семейного неблагополучия.

Значимость работы заключается в том, что в ней поднимаются вопросы, которые являются актуальны как для современного общества, так, в частности, и для белорусского.

ANNOTATION

Family instability as a factor of deviant behavior /Timoshenko Natalia G.; Faculty of philosophy and social Sciences, Department of sociology; scientific hands. T. V. Burak.

Key words: family, family insecurity, the types of dysfunctional families, causes of family problems, deviant behavior, children's deviance.

The aim of this work is the study of family problems as a factor of deviant behavior.

The object of study in this paper is family instability.

The subject of the study made of the influence of family problems on deviant behavior.

In this thesis work, discusses the concept, types, causes and consequences of distress in the family.

The result of this work is to identify and analyze the causes and consequences of family problems.

The significance of the work lies in the fact that it raises issues that are relevant to modern society in particular, and for the Belarusian.